

Motociclista sufre fractura de codo en accidente con un auto en plena ciudad

Policiales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 154
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/motociclista-sufre-fractura-de-codo-en-accidente-con-un-auto-en-plena-ciudad_17553.php

**MOTOCICLISTA
SUFRE FRACTURA DE
CODO EN ACCIDENTE
CON UN AUTO EN
PLENA CIUDAD**

Policiales

Motociclista sufre fractura de codo en accidente con un auto en plena ciudad

Motociclista resulta con fractura de codo tras colisión con un automóvil en el corazón de la ciudad

Informes de Siniestros de Tránsito en Salto

A las 6 de la mañana del día de ayer, la Policía acudió a la

intersección de Avenida Armando I. Barbieri y calle Teófilo Córdoba tras un siniestro de tránsito. En el lugar, se entrevistó con el conductor de una camioneta Renault Oroch, de 36 años, quien relató que circulaba por calle Teófilo Córdoba en dirección Sur y, al llegar a la intersección con Avenida Armando I. Barbieri, colisionó con una moto Baccio P110 manejada por una mujer de 48 años, quien resultó lesionada. Una ambulancia de EMI llegó al lugar y, tras la evaluación médica, la mujer fue diagnosticada como “politraumatizada, con probable luxofractura de codo derecho”. Posteriormente, fue trasladada al Centro Médico de Salto para recibir atención especializada.

Moto Conductor Lesionado en Ruta 31

En otro incidente, alrededor de las 9:30 de la mañana, personal de la Seccional 13ra. se dirigió a la Ruta 31, kilómetro 168, debido a un siniestro de tránsito. En este caso, un joven de 26 años que conducía una moto Yumbo GS 125cc sufrió lesiones al perder el control del vehículo en una curva. Fue trasladado en un vehículo particular al Hospital de Tacuarembó para su atención médica.

Accidente en Costanera Sur y Vilardebó

Asimismo, en la intersección de Costanera Sur y Vilardebó ocurrió otro accidente entre un auto y una moto. La conductora de la moto, de 30 años, que circulaba por calle Vilardebó resultó herida al colisionar con un automóvil conducido por un hombre de 54 años, quien se desplazaba por Costanera Sur. Una ambulancia de UCMS se trasladó al lugar, donde la mujer recibió atención médica y fue diagnosticada con “politraumatizada, traumatismo de encéfalo craneano, sin pérdida de conocimiento”. Posteriormente, fue trasladada al Centro Médico de Salto. Las autoridades continúan investigando los hechos para determinar las causas exactas de cada uno de los accidentes.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

MOTOCICLISTA SUFRE FRACTURA DE CODO EN ACCIDENTE CON UN AUTO EN PLENA CIUDAD

Motociclista sufre fractura de codo en accidente con un auto en plena ciudad

Tags

posteriormente, diagnosticada, accidente, conductor, barbieri, trasladada, costanera, ambulancia, siniestro, politraumatizada, circulaba, armando

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Accidente de tránsito frente al estadio Dickinson deja múltiples heridos*
- 4.9 *** *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*
- 4.6 *** *Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida*
- 3.5 *** *Tragedia en parque de diversiones de Atlántida: un menor sufre fractura de columna tras accidentarse en atracción no autorizada*
- 3.5 *** *Intensa colisión entre un ciclista y un automóvil resulta en fractura para el deportista*
- 4.3 *** *Motociclista sufre lesiones tras colisión con un automóvil en la ciudad*
- 4.3 *** *Chofer de ómnibus de Coetc sufre fractura tras ser atacado con una piedra: alarmante incremento en las agresiones hacia el personal de transporte*
- 4.1 *** *Accidente en La Lata: Motociclista sufre heridas tras impactar con*

un automóvil

4.3 * *Motociclista sufre lesiones tras colisión con una camioneta en la ciudad*

4.5 * *Motociclista sufre heridas graves tras un impactante accidente de tránsito*

Comentarios

Cristian Carrasco

18-02-25 23:36

Es una pena ver tantos accidentes en la ruta, hay que tener más cuidado y respeto al manejar. La seguridad vial es clave para evitar tragedias, espero que todos los heridos se recuperen pronto. Hay que crear conciencia sobre esto.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo